

LETTRE DU DELEGUE APOSTOLIQUE A MGR L'ARCHEVEQUE

Ottawa, Canada, 24 février, 1902.

Monseigneur,

Le 20 de ce mois, jour où commençait la 25^e année du Pontificat de N. S. Père le Pape Léon XIII, me faisant l'interprète des sentiments de l'Épiscopat, du Clergé et des Catholiques du Canada, j'ai envoyé à Sa Sainteté un télégramme de félicitations. Sa Sainteté a bien voulu en réponse m'adresser le cablegramme suivant :

Rome, 22 février, 1902.

A Son Excellence Mgr Falconio,

Sa Sainteté a éprouvé un grand plaisir lorsqu'Elle a reçu par l'entremise de Votre Excellence les félicitations et les souhaits de l'Épiscopat, du Clergé et des Catholiques du Canada, et, de grand cœur, Elle leur accorde à tous Sa Bénédiction Apostolique.

M. CARDINAL RAMPOLLA.

J'ai cru de mon devoir de vous communiquer ce télégramme, car je sais combien hautement vous appréciez les sentiments du Saint Père et avec quelle joie vous recevrez la Bénédiction Apostolique qu'il vous accorde, à Vous et aux fidèles de Votre diocèse.

Me recommandant à Vos prières, je me redis,

De Votre Grandeur,

Le très affectionné,

† DIOMEDE FALCONIO, Arch. de Larisse,

Délégué Apostolique.

Ne laissons point passer inaperçues ces bénédictions de choix que le Saint Père daigne nous accorder et profitons d'un moment de grâce et de ferveur pour demander au bon Dieu de nous les appliquer.